
9. Juni 2019 

Pfingsten 2019 

Meine Kinder, für viele Menschen ist es ein Grund der Freude: Die zwei freien Pfingsttage. Den wahren 

Hintergrund wissen aber nur wenige Menschen und es werden von Jahr zu Jahr weniger. Ich möchte euch 

auch in diesem Jahr daran erinnern, wie wichtig gerade zu Pfingsten die Lichtsendungen, Siegesrufe, gute 

Taten und Gedanken und vor allem die innigen Gebete sind. In der weltlichen Politik stehen einige Zeichen 

auf Sturm und gerade da, solltet ihr versuchen, mit euren täglichen, in freier Weise ausgeübten, guten 

Taten helfend einzugreifen - auf friedliche Weise, wie es bisher auch immer geschehen ist. Amen.  

 


